

Chronique diocésaine

— o —

— Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque a fait les ordinations suivantes à la Basilique, dimanche, le 14 août 1910.

Ont reçu les Ordres mineurs : Messieurs Joseph Roberge, Léopold Roberge, Alphonse Legendre, Eugène Dumas, Ludger Payeur, Philippe Schaienks.

Les messieurs suivants ont reçu l'ordre sacré du sousdiaconat : Eugène Beaudet, Janvier Lachance, Alfred Côté, Adélar Piché,

Lundi, le 15 août 1910, à la Basilique, les nouveaux sous-diacres de la veille ont été promus au diaconat.

Tous ces nouveaux ordonnés avaient suivi au collège de Lévis, leur *Alma Mater*, les exercices d'une retraite spéciale prêchée par le R. P. Alexis, Capucin.

Ils appartiennent tous au diocèse de Québec.

— La retraite annuelle des Révérendes Sœurs Servantes du Saint Cœur de Marie, de Limoilou, qui a été prêchée par le Révérend Père Cébron, missionnaire de N.-D. d'Afrique, s'est clôturée le 12 août par une cérémonie de prise de voile et de profession perpétuelle.

Ont revêtu le saint habit :

Mlles Valéda Duval, de Saint-Ephrem, en religion Sœur Saint-Louis ; Christine Vignault, de la Pointe aux-Esquimaux, en religion Sœur Marie Hélène ; Albertine Caron, de Saint-Sauveur (Québec), en religion Sœur Sainte-Paule ; Maria Lefebvre, de Limoilou, en religion Sœur Saint-Maurice ; Marie-Blanche Guay, de Limoilou, en religion Sœur Saint Vital ; Olivia Duplain, de Saint-Sauveur (Québec), en religion Sœur Saint-Paul-Emile.

Ont prononcé leurs derniers vœux :

Les Révérendes Sœurs Sainte-Rose-Marie et Saint-Léonard, de France ; Sœur Sainte Anne, de l'Erable, Illinois ; Sœur Saint-Joseph, de Saint Elzéar ; Sœur Sainte-Léontine, de N.-D.-des-Anges ; Sœur Saint-Raphaël, de N.-D. de Lévis.

La cérémonie était présidée par le Révérend Père Bénéventure, Gardien des Capucins de Limoilou ; le sermon a été donné